



Antwort zur Anfrage Nr. 0568/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend
Breitbandausbau für Ebersheim (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Bei der gegenüber der Verwaltung genannten Zahl der Telekom Deutschland GmbH (Wirtschaftlichkeitslücke i. H. v. ca. 187.000 €) handelt es sich lediglich um „vorläufige, unverbindliche Berechnungen“. „Eine verbindliche Kostenkalkulation und Fachplanung kann erst im Rahmen des Angebots- und Auswahlverfahrens erfolgen.“ so die Aussage der Telekom Deutschland GmbH.

Detailliertere Abgaben hat die Telekom Deutschland AG hierzu nicht getätigt.

Aufgrund der wachsenden LTE-Verfügbarkeit wird eine interkommunale Kooperation immer unattraktiver.

Die Telekom wirbt mit Datenraten bis zu 3.000kbit/s Download und 500kbit/s Upload.

Zu den weiteren Fragen kann die Verwaltung keine aktuelle Aussage treffen.

Mainz, 23.01.2014

gez.
Christopher Sitte
Beigeordneter